



松本っ子だより

NO.4

進んで学ぶ子 きたえる子 思いやりのある子 ゆめをもつ子

プール学習、水しぶきを上げて元気いっぱい！



今年度は、なかなか明けない梅雨空の下、急な雨や雷に気をはりながらプール学習を行いました。6月19日のプール開きから約1か月間。はじめは肌寒く冷たい水に躊躇していた子どもたちでしたが、7月に入って連日30℃を超す暑さの中で、水の気持ち良さを存分に楽しんでいました。気温が35℃を超して外での活動を中止する日があったり、大雨警報の出る日があったりと、プール学習ができない日もありましたが、子どもたちは、一回一回の授業に元気いっぱい取り組んでいました。

プール学習では、安全面や、着替えなど生活面での指導も大切にしています。保護者の皆様には健康観察の連絡や準備物についてご協力いただき、ありがとうございました。

松本小学校開校150周年ワンポイント！ ④

昭和44年、松本小学校にプールが完成しました。完成したプールは、縦25メートル、横8メートルで、深さは最深部が95センチ、浅いところで75センチあり、6コースです。福井市の小学校では、初めて25メートルのプールが誕生することとなりました。25メートルプールについては、関わった方々の非常な努力があって実現したとの記載が百年史に残っています。

昭和44年7月11日午後1時から竣工式とプール開きが行われました。市の来賓と地元関係者、保護者、児童合わせて約500名が集まり、盛大にお祝いしたそうです。



昭和44年7月のプール開き

進明中学校区教育に取り組む

進明中学校区4校（進明中学校・宝永小学校・啓蒙小学校・松本小学校）では、中学校区教育として近隣の学校同士で連携を深める取組を行っています。挨拶やメディアの使い方等について共に考える生徒指導の取組、絵や書写作品を他校で掲示して感想を交流する文化的な取組、教職員が互いに授業を参観する取組など、今年度も継続して行っています。共に活動することを通して、小中学校のつながりを大切に生活や学習の指導、支援を行っていきます。



小中合同あいさつ運動

6月8日・9日に今年度1回目の「小中合同あいさつ運動」を行いました。進明中学校区4校が同じ日に行います。進明中学校の生徒が朝母校に集まり、登校してくる小学生に明るく「おはようございます」の声かけをしてくれました。小学校の5・6年生も玄関前に集まり、一緒に挨拶の声かけをしました。

この取組を機会に、積極的に挨拶をしようとする前向きな気持ちで中学校区全体で広まるとよいと思います。

めざせ！メディアマスター ご協力ありがとうございました

6月5日(月)～11日(日)に、進明中学校区で今年度1回目のメディアマスターの取組を行いました。各家庭でメディアを使う時間と使い方についてそれぞれルールを決め、1週間取り組んでもらいました。11個以上○が付いたらメディアマスターです。

保護者の皆様、お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。取組期間は終了しましたが、メディアについて、今後ご家庭で話題にしていだけたらと思います。

メディアマスターの達成者数(人)と達成率(%)

1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
52人	69人	42人	50人	70人	47人
79%	88%	64%	68%	92%	62%

児童のふり返りより

- ・これからもルールをまもります。(1年生)
- ・時間がきたらやめるのはつらかったけど、レゴや野球をして遊びました。(2年生)
- ・丸が14こついたのでよかったです。ルールを守れたのでよかったです。(3年生)
- ・メディアマスターになれてよかったです。これからもがんばっていきたいです。(4年生)
- ・今年も使い方のルールを守れました。時間のルールは日曜日だけ守れなかったもので、次のメディアマスターでは守れるようにがんばりたいです。(5年生)
- ・土曜日は次の日学校が休みだから時間が過ぎてしまったので、これからは時間を守るようにしたいと思いました。(6年生)

保護者の方より

- ・常にタブレットを見ているので、来週からも家でルールを決めて使い方など気を付けていこうと思います。
- ・タイマーをセットして時間を守っていました。これからも使い方のルールを考えながら、インターネットやゲームをしていけるといいですね。
- ・時間のルールを守るために、こちらから言わなくても自分で考えてゲーム以外の遊びをして過ごしていました。やればできるのだなと感心しました。



